

Après le mouvement Free Gaza, la **Flottille de la Liberté pour Gaza**, coordination internationale de plusieurs « campagnes » pour Gaza, a été créée en 2010. Des militant.es du Canada, de Norvège, Suède, Espagne, France, des Etats-Unis, d'Australie, de Malaisie, d'Afrique du Sud, du Royaume-Uni et de Nouvelle-Zélande, de Turquie ... ont pour objectif : briser le blocus. En lien avec des partenaires de la société civile palestinienne à Gaza, les actions sont toujours menées selon les principes de non-violence et de résistance non-violente.

**La première année**, l'armée israélienne et la marine ont attaqué le bateau humanitaire turc, le Mavi Marmara. Le 30 mai ! 10 morts.

L'année suivante, une dizaine de bateaux de plusieurs nationalités, dont 2 français, ont été bloqués en Grèce, sur ordre de Netanyahu. L'un a pu échapper aux radars et partir vers Chypre puis Gaza. Nous avons été attaqués en eaux internationales, le bateau confisqué (volé !) et nous arrêtés puis déportés dans les pays d'origine.

**Depuis** nous avons continué à tenter de briser le blocus. En vain. La « campagne française » qui regroupait la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine, le Collectif national Palestine et qq organisations, s'est étiolée jusqu'à disparaître, sauf le noyau officiel constitué par prudence et pour acheter les bateaux : les Amis des peuples de Méditerranée. Nous avons mené des actions de solidarité à plusieurs reprises, reposant essentiellement sur nos GL : en 2012 l'Estelle a fait escale à Douarnenez, en 2015 la Marianne s'est arrêtée à Brest, en 2016 le Bateau des Femmes a accosté à Ajaccio, et en 2018 deux bateaux ont descendu les fleuves et canaux jusqu'à Martigues, en passant par Paris, Lyon etc. tandis que le Freedom faisait voile au sud sur l'Atlantique avec une escale à La Rochelle. A chaque fois nous avons organisé l'accueil et des événements et participé financièrement aux frais divers (avec les Amis...). L'objectif à chaque fois était d'informer et sensibiliser l'opinion sur la situation catastrophique à Gaza sous blocus depuis 2007.

**Cette année nous avons repris la mer** : des bateaux sont en Méditerranée, ils attendent de résoudre une difficulté administrative pour voguer vers Gaza. Un autre, le Handala, après une tournée des pays d'Europe du Nord l'an passé, descend actuellement de Norvège et s'arrêtera à **Brest le 12 juin prochain**. A bord une quinzaine de personnes et un message clair : **fin du blocus mais surtout maintenant fin du génocide** en cours depuis bientôt 8 mois. Avec au cœur du message de solidarité **les enfants de Gaza**. Après Brest, le Handala voguera vers la Rochelle (arrivée 17 juin), l'Espagne, Martigues (14 juillet) et Ajaccio (19 juillet). Puis l'Italie etc.



**A Brest** nous l'accueillerons au **quai Malbert**, sans doute en fin d'après-midi. Nous espérons que la Fanfare invisible et la Chorale Peuples et Chansons seront sur le quai avec nous !

Le **13 juin il sera possible de visiter le bateau** et de rencontrer l'équipage et les passagers dans la journée. Nous inviterons **les médias** à nous rejoindre. En amont, nous les invitons à une **conférence de presse** le 5 juin à la maison du peuple.

Nous avons demandé à être reçus par **le maire de Brest** et nous souhaitons aussi rencontrer **des élu.es** (le 13 ou le 14). **Une chorale** sera présente **vers 18 h**. Il y aura aussi **une cantine** pour se restaurer. **A 20 h** nous organiserons une conférence (a priori avec le docteur Pitti, chirurgien humanitaire qui s'est rendu à Gaza et témoigne). Heure et lieu à confirmer.

**Le 14 juin, sur le quai à partir de 18 h, musique** avec plusieurs groupes locaux. Il faudra faire des ajustements techniques au bateau, des courses et sans doute du fuel avant le **départ le 15**.

Nous aimerions que des bateaux les accompagnent jusqu'au goulet, avec drapeaux et banderoles. Si vous êtes marins ou en connaissez...

